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Iago DIAZ

De: Helene Maquaire <helene_fx@yahoo.fr>
Envoyé: dimanche 11 juillet 2021 19:52
À: pref-urbanisme-ep@ille-et-vilaine.gouv.fr; Enquête publique DP
Objet: Liffré DP MEDCU

Mesdames, messieurs, 
 
J?ai assist? ? la premi?re r?union publique. J?ai appr?ci? la qualit? des questions de la population. J?appr?cie de 
pouvoir ?mettre un avis. 
Concernant la mise en compatibilit? du PLU, je ne comprends pas comment une ZANC peut devenir constructible, 
comment des trames vertes et bleues peuvent changer de trac?s. Ceci me donne l?impression que tout document 
est modifiable pour obtenir, dans ce cas, le projet Bridor. 
Au sujet de l?implantation de l?usine Bridor, j?ai la conviction que nos int?r?ts et ceux de nos enfants ne sont pas 
repr?sent?s. Je suis inqui?te que les ?lus se soient associ?s ? Bridor. Certes les finances de la communaut? de 
communes sont un sujet s?rieux mais cela ne doit pas ?tre le seul axe de r?flexion. En 2021, une telle consommation 
de sols, d??nergie, d?eau, de zone humide n?est plus permise et ne se compense pas. La pollution sonore et 
lumineuse de cette activit? n?est pas admissible pour la biodiversit?. 
Je me demande pourquoi limiter un territoire ? une activit? agroalimentaire ? basse qualit? nutritionnelle visant le 
march? international. 
En esp?rant que le temps pris pour ?mettre cet avis ne le soit pas en pure perte. 
H?l?ne Maquaire  
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